

# Stimmungsvoller Auftritt

## Linedancer eröffneten die Saison im Kursaal

**DUHNEN.** Der stimmungsvolle Auftritt der Country Linedancer Cuxhaven und eine gute Zuschauerresonanz ließen die Saisonöffnung im Kursaal Duhnen zu einem besonderen Erlebnis werden.

Unter der Leitung von Patricia Zierke wurden traditionelle und schwungvolle Tänze vorgeführt. Unter den Zuschauern befanden sich einige Kurgäste, die in ihren Heimatorten dem gleichen Hobby nachgehen. Diese ließen sich nicht lange bitten und stiegen aktiv ins Geschehen ein. An einigen Traditionstänzen beteiligten sich bis zu 50 Personen.



Beim Linedance kam Stimmung im Kursaal auf. Foto: Zierke

Zum Glück bietet der Saal auf und vor der Bühne genügend Platz, um die Freude beim Linedance auszuleben.

Für ihre schwungvoll und gekonnt vorgeführten Tänze erhielten die Aktiven Applaus und Respekt. ku/hwi